

oder indirekten Gegenvorschlag abgewartet werden. Die vom Postulat angesprochenen Punkte sind Gegenstand dieser Beratungen.

*Proposition CSSS-CE*

Ne pas classer le postulat 09.3159

*Développement par écrit*

Avant de prendre une décision concernant le classement de la motion, il faut attendre les résultats des délibérations des Chambres fédérales sur l'objet 11.062, «Oui à la médecine de famille. Initiative populaire», et sur un contre-projet direct ou indirect, lesquelles portent justement sur les points soulevés par le postulat.

*Angenommen – Adopté*

*Antrag SGK-SR*

Die Motion 09.3208 nicht abschreiben

*Schriftliche Begründung*

Es soll zuerst die kommende Revision des Heilmittelgesetzes abgewartet werden.

*Proposition CSSS-CE*

Ne pas classer la motion 09.3208

*Développement par écrit*

Il convient d'attendre la révision prochaine de la loi sur les produits thérapeutiques avant de décider de classer ou non la motion.

**Maury Pasquier** Liliane (S, GE), pour la commission: Comme il n'y a qu'une phrase dans le rapport écrit, j'aimerais simplement ajouter ici que, bien que des modifications législatives aient effectivement été adoptées depuis l'adoption de la motion 09.3208, notamment avec le troisième train d'ordonnances sur les produits thérapeutiques en 2012, la commission souhaite attendre le message sur la loi sur les produits thérapeutiques qui est annoncé pour cet automne afin de voir s'il n'y a pas encore des poches de résistance – si j'ose dire – ou des endroits où l'on pourrait encore améliorer l'accès aux médicaments reconnus.

J'ajoute que le Conseil national a décidé le 1er juin dernier, à l'unanimité, de suivre sa commission et de ne pas classer cette motion afin d'exprimer par là toute l'importance qu'il donne aussi à la révision de la loi sur les produits thérapeutiques, et que c'est la même considération qui a conduit notre commission à vous recommander de ne pas classer cette motion. Je vous remercie donc de suivre cette recommandation.

*Angenommen – Adopté*

*Antrag WBK-SR*

Das Postulat 10.3263 nicht abschreiben

*Schriftliche Begründung*

Der Bericht des Bundesrates zum Postulat 10.3263 liegt vor. Die Kommission hat diesen aus Zeitgründen noch nicht zur Kenntnis nehmen können. Sie beantragt aus diesem Grund, den Vorstoss bis zur Beratung des bundesrätlichen Berichtes aufrechthalten.

*Proposition CSEC-CE*

Ne pas classer le postulat 10.3263

*Développement par écrit*

Le Conseil fédéral a remis son rapport relatif au postulat 10.3263. N'ayant pas eu le temps de prendre connaissance de ce rapport, la commission propose de maintenir cette intervention jusqu'à ce qu'elle ait pu débattre des conclusions du Conseil fédéral.

**Gutzwiller** Felix (RL, ZH), pour die Kommission: Nur ein Satz: Wir werden diesen Bericht des Bundesrates am kommenden 2. Juli in der WBK ausführlich diskutieren, weil er bis jetzt noch nicht behandelt wurde; deshalb sollte auch das Postulat aufrechterhalten bleiben.

*Angenommen – Adopté*

*Antrag FK-SR*

Die Motion 05.3470 nicht abschreiben

*Schriftliche Begründung*

Auch wenn mit dem Erlass der totalrevidierten Bundesinformatikverordnung (BinfV, AS 2011 6093) und einer IKT-Strafstrategie des Bundes für die Jahre 2012–2015 wichtige Schritte in die richtige Richtung unternommen wurden, beantragt die Finanzkommission, die Motion noch nicht abzuschreiben. Die intensive Befassung mit dem Thema Informatik in der Bundesverwaltung zeigt, dass insbesondere die Normen und Standards nicht verbindlich durchgesetzt sind.

*Proposition CdF-CE*

Ne pas classer la motion 05.3470

*Angenommen – Adopté*

*Antrag WAK-SR*

Die Motion 09.3147 nicht abschreiben

*Schriftliche Begründung*

Die WAK-SR weist darauf hin, dass seit der Überweisung der Motion an den Bundesrat in der Herbstsession 2011 keine konkreten Schritte unternommen worden sind, um diese umzusetzen. Die Kommission beantragt deshalb mit 6 zu 1 Stimmen bei 4 Enthaltungen, die Motion nicht abzuschreiben und den Auftrag an den Bundesrat aufrechthalten. Dieser soll dafür sorgen, dass die Diskriminierung des Schweizer Finanzplatzes gegenüber Vertragspartnern von Doppelbesteuerungsabkommen in Bezug auf die Regelung des Bankgeheimnisses bekämpft wird. Dies soll mittels Gesetzesänderungen oder durch Interventionen bei den zuständigen internationalen Gremien erfolgen.

*Proposition CER-CE*

Ne pas classer la motion 09.3147

*Développement par écrit*

La motion a été transmise au Conseil fédéral à la session d'automne 2011. La CER-CE souligne que, depuis, aucune démarche concrète n'a été entreprise en vue de mettre en œuvre l'intervention. C'est pourquoi elle propose, par 6 voix contre 1 et 4 abstentions, de ne pas classer la motion et de confirmer le mandat qui a été confié au gouvernement. Ce dernier fera en sorte que les dispositions régissant le secret bancaire ne désavantagent pas la place financière suisse par rapport aux parties cocontractantes des conventions contre les doubles impositions. Pour ce faire, il révisera les lois pertinentes ou négociera avec les instances internationales compétentes en la matière.

*Angenommen – Adopté*

*Antrag SiK-SR*

Das Postulat 09.3737 und die Motion 08.3510 nicht abschreiben sowie das Postulat 04.3645 und die Motion 99.3626 abschreiben

*Schriftliche Begründung*

Diese parlamentarischen Vorstöße zeigen, dass sich das Parlament schon mehr als zehn Jahre mit den Arbeitsbedingungen der Grenzwächterinnen und Grenzwächter und dem Bestand des Grenzwachtkorps befasst. Im Anschluss an den Bericht des Bundesrates vom 26. Januar 2011 über die Eidgenössische Zollverwaltung (Grenzwachtkorps und ziviler Zoll) setzte sich die SiK-SR noch eingehender mit diesem Thema auseinander. Bei der Prüfung dieses Berichtes nahm die SiK-SR mit Genugtuung davon Kenntnis, dass der Bundesrat den Mehrbedarf des Grenzwachtkorps an 35 Vollzeitstellen anerkennt. Diese Stellen werden seiner Meinung nach benötigt, um die verschiedenen, auf Seite 55 des Berichtes aufgelisteten Aufgaben zu erfüllen. Bis heute wurden jedoch lediglich 11 zusätzliche Stellen geschaffen. Dies ist in den Augen der Kommission äußerst unbefriedigend, zumal in den Grenzgebieten ein erhebliches Sicherheitsdefizit besteht, dem unbedingt entgegengewirkt werden sollte. Deshalb wird die SiK-SR im Sinne eines starken und zweckmässigen Grenzschutzes beantragen, das Grenzwachtkorps im